

SANTA MARTA

Abre al público el primer centro de interpretación del Tormes

Los visitantes ya pueden conocer este espacio, ubicado en la Isla del Soto, en el que se ofrecen mensajes ambientales sobre los usos pasados, presentes y futuros del río

EÑE | SANTA MARTA

El Tormes, como itinerario medioambiental vertebrador de la provincia, cuenta desde ahora en la Isla del Soto de Santa Marta con el primer centro interpretativo del río. Un espacio que los visitantes han comenzado a conocer tras varios años de obras y que permanecerá abierto al público de lunes a viernes en horarios de 11:00 horas a 14:00 y de 16:30 horas a 18:30 de lunes a viernes y los sábados de 11:00 horas a 14:00. Las visitas además podrán ser concertadas en grupo entre los meses de marzo y julio en los mismos horarios.

Cabe recordar que este centro de interpretación consta de tres espacios: uno expositivo, en la que se podrán ver figuraciones sobre los oficios tradicionales de las riberas y que invitará a realizar reflexiones sobre los usos en el futuro y donde se ubicará la muestra 'De los oficios del ayer a los usos del hoy'; un segundo es-



Visitantes en el Centro de Interpretación de la Isla del Soto. | EÑE

pacio, de proyección y formación, pretendiendo crear un espacio natural, cultural, artístico y social en el que se facilitará la impartición de cursos formativos, conferencias, proyección de documentales o películas y un tercer espa-

cio, llamado Ronda de Arte Isleño, ubicado en el exterior del edificio que funcionará como punto de partida para una galería de arte al aire libre y permitirá el disfrute del arte mural a la par que invitará a trabajar con las disciplinas

artísticas. En la Isla del Soto, además de poder visitar esta nueva infraestructura medioambiental, los visitantes también pueden optar por otros recursos. Destacan por su importancia las rutas por el interior de la isla que cuentan con dos itinerarios aptos para todos los públicos y de distinta duración. Ambas caminatas permiten conocer la Biodiversidad de la Isla del Soto con las especies de la flora y la fauna que integran su paisaje.

A ello se suman otras instalaciones como el primer parque canino de la provincia en un entorno natural que cuenta con más de 5.000 metros cuadrados de recinto vallado para las mascotas y la zona de circuito de bike trial recientemente estrenada. La nueva imagen de la Isla del Soto es una actuación enmarcada dentro del II Plan de Restauración de Ribera de la Cuenca del Duero 2009-2015.

LOS DATOS

Espacios

La Isla del Soto cuenta con casi 13 hectáreas y tras las obras para su puesta en valor cuenta con caminos perimetrales, un carril bici natural y un paseo con una longitud de tres kilómetros. Asimismo, está instalada la plataforma para espectáculos teatrales y pequeños conciertos; un observatorio de aves en la parte final de la isla y varios puestos de pesca repartidos por la misma. Además de ello se ha instalado mobiliario urbano pero de una manera contenida y un centro de interpretación de 150 metros cuadrados.

Inversión

Todos estas actuaciones han supuesto una inversión de 1,4 millones de euros mediante la aportación que ha realizado la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) y tiene como objetivos la regeneración medioambiental del río y sus riberas, la defensa frente a avenidas e inundaciones y la recuperación de estos espacios riparios, dado su gran valor natural, para el uso y disfrute de los ciudadanos con la integración del río en la vida cotidiana de los núcleos urbanos.

CABRERIZOS

Cuentacuentos en el Centro Cultural

Las instalaciones del Centro Cultural de la localidad han acogido una sesión de cuentacuentos para los más pequeños dentro de la programación municipal. La cita fue triple, puesto que se desarrollaron tres sesiones, la primera incluyó un bebé cuentos para los menos de tres años, la segunda una cita de animación a la lectura para los niños de 6 a 12 años y la tercera corrió a cargo de Manuel Ferrero. | EÑE



CARBAJOSA

Informática y juegos para niños

Los pequeños que participan cada fin de semana en los talleres del club de animación Ciudad de los Niños celebraron ayer una nueva sesión de actividades con una animada mañana de manualidades, informática y juegos. Además, aprovechando las temperaturas apacibles y tras finalizar las actividades de carnaval, los niños salieron a las pistas de la localidad para realizar actividades al aire libre. | EÑE



LA BUENA COCINA LA HACEN LOS BUENOS PRODUCTOS

**HOY, en tu punto de venta
CUARTA ENTREGA**

Bacalao, el rey del salazón



Por sólo
2,95 €
+ CUPÓN

TODOS los
domingos un nuevo
libro en tu kiosco con

La Gaceta

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRITOR

| | | |
|---|----------------|---|
| Precio 1º entrega suscriptor | 0,80 € | Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en el correo electrónico |
| Precio resto entregas suscriptor | 2,50 € | promociones@lagacetadesalamanca.es |
| Precio colección completa suscriptor | 30,00 € | Puede adquirirlos en nuestras oficinas: Avda. Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18 |



923 125 240